

Lucifer et ceux qui se laisserent séduire par lui la refusèrent.

Après sa chute, Lucifer voulut conserver sur les créatures qui lui étaient inférieures par nature la prééminence que lui donnaient sur elles l'éminence de son essence : de là le grand combat dans le ciel, de là la tentation sur la terre, car l'élévation à l'ordre surnaturel rend l'homme supérieur à l'ange déchu et le soustrait à sa domination.

Séduit, l'homme se plaça sous le joug de Satan. Il y fut jusqu'au jour de la Rédemption, il y est encore partout où l'Évangile n'est point reçu.

Dès lors l'Incarnation la tentation du premier jour se renouvelle. Elle fut d'abord essayée sur le Christ lui-même. Lucifer, ne sachant encore si Jésus était le Fils de Dieu, essaya de le prendre à son service pour maintenir son empire sur le genre humain.

La tentation se continue dans la chrétienté. Après des tentatives diverses, Satan entreprit au XIV^e siècle une tentation fondamentale et générale. C'est sous cette épreuve que nous nous trouvons encore. Ses vicissitudes et sa nature sont décrites en trois chapitres.

Le tentateur sera défait, et c'est la solution de la question posée à la première page du livre.

Une Femme, la Femme de la Genèse et de l'Apocalypse, a reçu de Dieu la mission et le pouvoir d'écraser la tête de Satan. Pour le combattre, elle groupe autour d'elle une armée dont les armes sont la pénitence et la prière. Au premier rang de cette armée se placent les victimes d'expiation.

Parmi elles, il en est une qui au XVIII^e siècle s'est montrée comme l'antagoniste directe de la Franc-Maçonnerie. Elle voit les agissements du chef de la Haute-Vente, elle s'y oppose par son sacrifice, elle obtient de venir en aide au Souverain Pontife, et elle peut enfin annoncer l'intervention de Marie pour soutenir l'Église chancelante sous les coups de la secte internationale et la restaurer.

Viennent confirmer ses visions : les prémonitions divines, les voix des saints, la voix de la sainte Église et aussi les voix de la terre.

Quel sera le rôle de la France dans cette rénovation ? Il y a de grands sujets de désespérance et il y a aussi de grands